



Pressemitteilung 01/2023

28.09.2023

Erfolg des Teams Justiz beim Stadtradeln Aschaffenburg

Vom 12.06. bis 02.07.2023 fand in Aschaffenburg wieder das „Stadtradeln“, eine Aktion der Stadt Aschaffenburg und des Klimabündnisses unter dem Motto „CO₂-frei unterwegs“, statt.

Das behördenübergreifende Team der Justiz, bestehend aus 23 Mitgliedern des Amtsgerichts, des Landgerichts und der Staatsanwaltschaft Aschaffenburg ist in einer starken Gemeinschaftsleistung 3.410 km geradelt.

Als besondere Anerkennung haben das Klimabündnis und die Stadt Aschaffenburg dem Team Justiz den 1. Platz in der Kategorie „Ämter/Verwaltung“ verliehen.



Den 23 Mitgliedern des behördenübergreifenden Teams danken wir ganz herzlich für ihren besonderen Einsatz beim Radeln für ein gutes Klima und beglückwünschen sie im Namen aller Bediensteten zu dieser tollen Gemeinschaftsleistung.

Felicitas Behütuns

Richterin am Landgericht

Pressesprecherin